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Ata Reunião ordinária do Conselho Deliberativo do Iate Clube de 
Santa Catarina – Veleiros da Ilha. Ao primeiro dia do mês de fevereiro de 
2021, às dezenove horas em segunda chamada, reuniram-se em sua sede social 
do Iate Clube de Santa Catarina – Veleiros da Ilha, a mesa com o Presidente 
Conselho, Vice-Presidente, Secretário e conselheiros por chamada de vídeo e 
áudio para deliberarem sobre a seguinte Ordem do dia:  
1 – Aprovação da ata da reunião anterior; 
2 – Aprovação dos sócios novos; 
3 – Solicitação Comodoria Ofício 003/SEC/2021; 
4 – Apresentação da minuta da reforma do Regimento Interno pela comissão; 
5 – Assuntos Gerais. 
A nominata dos conselheiros presentes está registrada em livro próprio.O 
Presidente do Conselho Deliberativo Sr. Zamir Pedro Pereira saudou os 
presentes e informa que a reunião é virtual por questão de prevenção e 
segurança, somos todos voluntários, vamos minimizar os riscos, agradeceu aos 
que se dispusera a vir presencialmente. Deu início a reunião informando a todos a 
pauta do dia.  
Passando ao primeiro item da ordem do dia “Aprovação da ata da reunião 
anterior”. O presidente do conselho informou que a ata da reunião anterior foi 
encaminhada a todos por e-mail, e coloca a ATA em aprovação.  Ata foi 
aprovada por todos. 
Passando ao segundo item da ordem do dia “Aprovação dos novos sócios”. 

Presidente se todos conselheiros receberam a relação dos novos sócios e 
pergunta se tem alguma restrição, todos aprovam os sócios relacionados: 
Matheus de Quadros Baccin, Ana Paula Romano Calaes, Alexander Rossa, 
Rafael Túlio Carvalho, Rodrigo de Carvalho Brillinger, Ricardo Sebold Branco, 
Carlos Alberto Wassen Osti, Igor de Melo Phelippe. 
Passando ao terceiro item da ordem do dia “Solicitação Comodoria Ofício 
003/sec/2021”; Presidente solicita que alguém da Comodoria defenda a 
solicitação do Comodoro sobre o rateio da divida da ação trabalhista. Presidente 
abre a palavra, conselheiro Guilherme comenta que só foram explicados os 
valores, não tem por escrito. Conselheiro Leone explica que conhece os 
advogados da reclamante e diz que discutir agora o valor seria maior, foi o 
possível acordo aceito com o melhor valor. Conselheiro Inácio pergunta quantos 
são os sócios pagantes e qual seria o valor a ser arrecadado. Geraldo Isoldi 
responde que são 632 pagantes e o valor é R$ 690mil que Comodoria precisa 
arrecadar, 18 vezes de R$ 60,00 ou 10 vezes de R$ 110,00 enfatiza que prefere 
fazer chamada para reformas do que essa, isso compromete o orçamento 
projetado, eu faria chamada para reformas. Conselheiro Ricardo diz que deveria 
consumir do orçamento e fazer chamada para projetos. Conselheiro Luiz Carlos 
Furtado Neves, estamos acompanhando essa ação por muito tempo, Comodoria 
tem feito sacrifícios e tem esses valores para pagar, em Comodoria anteriores 
nem teria caixa para pagar, temos que achar uma solução de equilíbrio, não 
concorda em parar as obras. Conselheiro André, esse problema começou 
pequeno, não tem que fazer, não concordo com rateio para isso, podemos fazer 
rateio para obras, até para atender orçamento, ai temos motivo justo, temos que 
mudar a rubrica contábil. Conselheiro Manuel, sou ao contrario, é uma divida do 
clube. Conselheiro Carioni, é uma ação transito e julgado, a solução é rateio para 
isso e ponto, especifico para isso, tem que ser as claras. Conselheiro Michel, vou 
na linha do Dr. Carioni, não podemos esconder a verdade. Conselheiro Zany, 



 II

quem não teve um passivo trabalhista quando não temos bons advogados, é isso 
que acontece e concordo com o rateio, não podemos castigar essa Comodoria, 
temos que rever todo esse controle de pessoal. Presidente fala que os rateios 
anteriores foram para pagar erros de Comodoria anteriores, exemplo do Habite-
se, realmente tem que ser o voto posto. Conselheiro Andre, minha dúvida é se 
tem orçamento para esse acaso, temos que entender se tinha provisionamento. 
Comodoro Junior, todos são a favor do clube, temos que resolver esse problema, 
não tinha provisionamento, temos que votar para fazer esse rateio, já pagamos 
alguns valores, tiramos esses valores de outras rubricas, estamos nos doando 
para o clube e peço ajuda de vocês. Conselheiro Dionisio, não temos dúvida que 
a prioridade é pagar essa divida, mas o clube deve apresentar toda essa conta 
detalhes. Conselheiro Fabio, se verificou a falta de planejamento financeiro, não 
se provisionou para isso, deve se fazer provisionamento para esses fins inclusive 
demissões. Presidente, essa Comodoria tem uma preocupação em sanear os 
problemas trabalhistas. Comodoro Junior, estamos 3 anos sem aumentos, 
quisemos agradar, por isso foi deixado para fazer no momento certo, tínhamos 
108 funcionários, agora temos +- 80 funcionários. Conselheiro Inácio, quero 
ratificar, a Comodoria está fazendo um belo trabalho, a Comodoria está buscando 
recursos para essa ação, temos que ajustar o orçamento. Presidente, temos que 
colocar em votação, a maioria me parece favorável, só temos que definir os 
valores, vamos colocar em votação o pedido da Comodoria, APROVADO POR 
UNAMIDADE, agora vamos aprovar a modalidade 10x de 110,00 ou 18x de 
60,00, APROVADO EM ATÉ 18X de R$ 60,00 totalizando R$ 682.560,00. Conta 
com a aprovação do conselho fiscal.  
Passando ao quarto item da ordem do dia, “Apresentação da minuta da reforma 
do Regimento Interno pela comissão”; Conselheiro Alexandre de Carlos Back 
explica a reforma do regimento interno, existia conflito entre regimento e estatuto, 
simplificamos o regimento e incluímos algumas necessidades atuais, me coloco a 
disposição para quaisquer duvidas. Presidente, parabenizar pelo trabalho da 
comissão, deixo a palavra aberta. Advogado Dr. Nazario, uma sugestão é fazer 
aprovação antes de novos sócios adquirirem os títulos. Conselheiro Back, se 
concordarem podemos fazer essa emenda. Presidente coloca em votação e é 
APROVADO com a emenda. 
Passando ao quinto item da ordem do dia, “Assuntos Gerais”; Conselheiro 
Guilherme, duas observações, procurei saber da fila espera de Jurere, voltar a ter no 
mural essa lista. Comodoro Junior, tínhamos 3 listas, tinha caso que já estava com o 
barco, outro com barco que não cabe lá e tem gente que tem 3 barcos lá, estamos 
organizando para publicar. Conselheiro Guilherme, antigamente tinha uma pia para 
limpar peixe, na reforma foi retirado, gostaria de solicitar para ter novamente a pia. Não 
havendo mais manifestações a respeito de qualquer tema, o Senhor Presidente 
do Conselho Deliberativo deu por encerrada a reunião, solicitando a mim Sergio 
Murilo da Silva, Secretário do Conselho Deliberativo, que lavrasse a presente ata, 
que após aprovada é assinada pelos integrantes da mesa diretora da reunião. 
Florianópolis, 01 de fevereiro de 2021. 
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